
  ■A．更新されることを期待している。 73人 

  ■B．どちらかと言えば、期待している。 65人 

  ■C．どちらとも言えない。 47人 

  ■D.．特に期待していない。 9人 
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 学校教育目標  学びあう 心ゆたかな じょうぶな子 

◎ 前期のふり返り ～ 保護者アンケートより ～ 
 アンケートのご協力ありがとうございました。「前期の取り組みの評価」は、10点満点中、

7.82という結果でした。課題はあるものの、浦賀小学校としての前向きな姿勢は評価されて

いると嬉しく思います。また、学校として伝えきれていない部分について、再度お伝えする

必要も感じました。「では、どうすればよいのか？」共に考えていきたいと思います。 

  （10月 6日時点 194人） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭数配布 

１．学校ホームページの定期的に更新していますが、いかがですか？ 

■A．できるだけ見るようにしている。 50人 

■B．.時々見たことがある。 56人 

■C．.あまり見ていない。 77人 

■D.．一度も見たことがない。 11人 

 

■A．できるだけ見るようにしている。 32人 

■B．時々、見るようにしている 47人 

■C．知っているが、見たことがない。 36人 

■D.．児童のページを知らなかった。 79人 

 

２．児童の情報委員会のページを見たことがありますか？ 

３．ホームページの更新を、今後も期待していますか？ 

ホームページを見ている方が過

半数を越えていますが、一方

で、見ていない方も半分近くあ

ります。保護者専用のホームペ

ージ等、有効活用の方法を検討

する価値があります。 

約４割の方が、児童のページを

知らないと回答しています。マ

チコミメール等で、子ども達の

活動をタイムリーにお伝えする

必要性を感じます。 

約7１％の方が、今後もホーム

ページの更新を期待していま

す。一方で、学校としての負担

がかなり大きくなっている現実

があります。 
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              ※内容についてのご質問ご意見、お待ちしています。 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．「よくわかる！浦賀小」を７月に配布しましたが、活用されていますか？ 

５．保護者、地域の方、学校が一つになり、児童を支えていく取り組み「げんき会議」についてお聞きします。 

６．学校として行った前期の取り組みについて、総合的に評価すると、10点満点中何点でしょうか？ 

■A．必要な時に活用できるようにしている。 57人 

■B．これから、活用したいと思っている。 58人 

■C．特に活用していない。 60人 

■D.．「よくわかる！浦賀小」を見たことがない。 19人 

 

■A．無理のない範囲で運営に協力してみたい。 15人 

■B．タイミングが合えば参加してみたい。 87人 

■C．よくわからないので何とも言えない。 73人 

■D.．げんき会議について特にない。 19人 

 

■A．8～10点 122人 

 ■B．5～7点 68人 

 ■C．2～4点 4人 

 ■D.．0～1点 0人 

 

約10％の方が、「見たことがない」と回答されていました。また、

約60％の方が、活用したいと考えていることもわかりました。プ

リント類を子どもが出さなくて困るというご意見もありました。右

のＱＲコードから、「よくわかる！浦賀小」を、直接見ることができ

ます。ぜひ、ご活用ください。 

「げんき会議」に協力したいという方が、過半数

を越えていました。よくわからないという方に

も、知っていただく必要性を感じました。保護者

の理解と協力が必要不可欠だと考えています。 

約6３%の方が８～10点以上でし

た。5～７点の方と併せると、約

98％の方が、よい評価をしていま

す。先の見えない状況下、前向きに

一歩踏み出そうとしている姿を、応

援してくださっている家庭が多いこ

とが伝わってきます。 

 

「よくわかる！浦賀小」ＱＲコード 

A 

B 

C 

D 

A 

B 

C 

D 

A 

B 

C 

- 2 - 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 「よくわかる！浦賀小」を見たことがないのですが…。 
 

Ａ 二つ折りのＡ３カラー版で、7/15に家庭数で配布させていただき 

ました。表面が教職員一覧、裏面が「よくわかる！浦賀小」となってい 

ます。ご家庭にないようでしたら、連絡帳等で申し出てください。PTA 

広報紙として作成したカラー版には限りがありますので、モノクロ版をお渡しするこ

とになります。なお、学校ホームページの黄色い星（☆）のアイコンをクリックする

と、「よくわかる！浦賀小」を見ることができます。どうぞ参考にしてください。 

Ｑ 「児童の情報委員会のページは、どのように見るのですか？」 
 

Ａ 浦賀小学校ホームページのトップページから入ります。情報委員会「浦賀小ブログ」

と書かれたすぐ右側にある、Ｔシャツマーク（５年、６年）のアイコンをクリックする

と見ることができます。情報委員会のブログが更新されたときには、マチコミメールで

お伝えすることも検討します。なお、学校ホームページでも、児童の活動の様子を随時

伝えています。学校ブログは、月曜日、水曜日、金曜日を中心に定期的に更新していま

すので、ぜひご活用ください。 

Ｑ 「げんき会議」が今一つ、何をするのかよくわからないのですが…。 
 

Ａ よくわからなくて当然です。「何をするのか？」それを考え、決まったことを一つで

も二つでも行動に移していく為の会議だからです。 

 来年度より、「学校運営協議会（コミュニティスクール）」が市内小中学校に設置され

ます。この協議会は、学校運営について考えていく組織で、校長の任命により委員が選

出されます。それに対して「げんき会議（地域学校協働本部）」は、学校運営協議会で

話しあわれたことをサポートしていく為の組織であり、保護者、地域の方、教職員等、

誰でも参加することができます。「何をするのか？」を一緒に考えて、できることから

実行していく為の組織が「げんき会議」なのです。 

 現在、グリーンサポーターが形になり始めました。夏休み期間中、体育館裏の田んぼ

の水やりや、たんぽぽ学級の花壇の水やりを、地域の方にサポートしてもらうことがで

きました。他にも、Ｂ棟１階第１理科室を「げんきルーム」として兼用し、児童と地域

の方との交流の場にする予定です。 

 コロナ禍ということで、外部の方を入れるのはどうかというご意見もありますが、児

童との動線の交わりは一切ない形で進めているので、ご理解いただきたいと思います。

地域の子ども達を地域で育むことを目標に、学校をサポートしていく活動を参加者で考

えていくのが「げんき会議」です。 

 ちなみに、次回のげんき会議は、11月5日(金)午後3時30分からを予定していま

す。放課後に設定したのは、児童との接触を避け、地域の方と教職員との繋がりを作る

ためです。第３回は午前中に開催することを考えています。また、初めての試みですが、

オンライン配信にも挑戦したいと考えています。ぜひ、ご参加ください！ 

＜Ｑ＆Ａ ～保護者アンケートのコメントより～＞ 
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 アンケート結果を見ていた教員が、ぽつんと呟きました。「感謝の気持ちを伝えてくださ

る方が、昔より少なくなったように感じて、何だか少し淋しいです…。」教員の仕事量は膨

大です。子ども達に向き合う時間を確保する為に、学校ホームページの更新は管理職が担当

しています。限られた時間の中で、これからも浦賀小学校は精一杯取り組んでいきます。 

 だからこそ、保護者の皆さんにお願いがあります。「子ども達の生きる力」について、一

緒に考えてみませんか？「げんき会議」は考えるだけではなく、実践する為の組織です。学

校としてできること、家庭でやるべきこと、地域がサポートすること等、保護者・教職員・

地域が一つになり、考え始める絶好の機会です。学校と共にげんき会議を運営していく保護

者メンバーを募ります。ぜひ、ご協力をお願いいたします。 

 いただいたアンケート結果を受けて、浦賀小学校では改善可能な点について、早速取り組

みます。ぜひ、保護者の方も前期をふり返ってみてください。そして、「では、どうすれば

よいのか？」について考えてみてください。「共創共育の精神」を、浦賀小学校は大切に 

していきます。ご理解とご協力、どうぞ宜しくお願いいたします。 

◎ 後期始業式 10月 11日(月)、お間違いなく！ 

 昨年の早い時期に購入したカレンダーや手帳では、10月 11日(月)が休日となっています

が、オリンピックにより平日に変更されています。後期開始日は 10月 11日（月）、給食有

りの全学年５時間授業です。ご家庭でご確認ください。後期も児童が元気に登校してくるこ

とを楽しみにしています。どうぞ宜しくお願いいたします。 

Ｑ 「スポーツフェスティバル」について、教えてください。 
   

 

 

 

 

 

Ａ 子どものルールを指導するのが学校であるとしたら、大人がルールを守ることを

指導するのも学校でしょうか？例として言えば、学校内のルール作りは学校の責任で

すが、敷地外のルール迄学校で作ることはできません。保護者の総意で決めるのであ

れば別ですが…。 

 ちなみに、運動場面積の一人当たりの広さを調べると、浦賀小学校は市内46校中

41番目となります。（昨年度資料より）また、児童の動線を明確に分け、異学年の接

触を避けると同時に、他学年の活躍を学ぶ場とする為に２部制としました。（３部制

では教職員数が足りず、指導に支障が出るという事情もあります。） 

 昨年度、入場に必要なものとしてお願いした「ＰＴＡ見守り隊腕章」を付ける事も、

知らない方がいらっしゃいました。マチコミメール等で繰り返し持参をお願いした

所、「重要なメールだけ送ってもらいたい。」という声もいただきました。大人の方の

ルールは、誰がどのように決め、それを徹底していくべきなのでしょうか？教職員は、

100%児童の指導に向き合いたいと願っています。「では、どうしたらよいか？」最

終的に決めた学校の判断に対して、保護者の皆様もご協力いただけたらと思います。 

学びあう 心ゆたかな じょうぶな子 

浦小スタイル！ みんなで元気！ 

ホームページＱＲ 校長室よりＱＲ 

・正直にルールを守る人が損をするようなことは、子供にとってもいい影響はない。 

・学校の向かいの土手から見ていたり、フェンスから見ていたり、近所の迷惑になる。 

・保護者同士で密になり大きな声で話している方が複数おり、指摘しない先生や役員も 

  スルーなのでしょうか？子どもメインですよね？    (保護者アンケートのコメントより抜粋） 
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